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―印象に残った内容や感想（一部抜粋）－

🌼毎回最新情報が聞けるので勉強になる。
🌼労災病院での取り組みを自施設でもやっていきたい。
🌼今回得た知識を患者様へ役立てていきたい。
🌼両立支援促進員の存在や窓口を初めて知った。重要性を痛感した。
🌼疾患と両立支援について考えが及んでいなかったので、これからの
学びになった。ガイドラインが参考になる。

🌼アンサーパッド方式は楽しく参加できた。具体的事例で事業を見直
すのは良かった。

🌼今まで抱えていたことが実践できそうな希望がもてた。
🌼参加型で楽しかった。もっと総合討論したいと思った。
🌼コーディネーターとしての事例検討が良かった。情報提供の仕方が
わかった。

🌼演習を自分で行った上でお手本もあったので分かりやすかった。
実際に現場で役に立つと思った。

🌼コーディネーターの自覚や意識化を促す研修会だった。
🌼みんなが対応できるようになると患者様が安心して治療ができる
ように感じた。

🌼コミュニケーションポイントを取り入れてみたいと思った。

コーディネーター事業が開始した当初
に比べると、個々の活動の幅も非常に広
がってきたように思います。また、研修に
関するたくさんのご意見やご感想もあり
がとうございました。今後の活動や次回
の参考にさせて頂きたいと思います。

コーディネーターの
本音にズバリ！

いきいきと

賑やかな場に

すばらしい
演技力！


